

Departamento de Comunicación y Prensa

Durante el acto, Ángel Recuenco fue nombrado presidente de honor de la Asociación de Mayores

LOS MAYORES CELEBRAN LA FIESTA DE SAN MARCOS

Vva. de la Cañada, 25 de abr.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por la concejal de Mayores y Mujer, Mª del Tránsito Luis Hernández, ha asistido esta tarde a la tradicional Fiesta de San Marcos que organiza la Asociación de Mayores con la colaboración municipal. Durante el acto, celebrado en el C.C. El Molino, se rindió homenaje a Ángel Recuenco, presidente en los últimos ocho años de la citada asociación.

"Su labor ha sido muy importante y desde el Ayuntamiento queremos agradecerle en este acto su trabajo al frente de la asociación que representa a los mayores de nuestro municipio", afirmó el regidor, quien entregó en nombre de la Corporación Municipal un presente al homenajeado, nombrado presidente de honor de la Asociación de Mayores de la que forman parte, en la actualidad, más de 200 personas.

Ángel Recuenco vive en Villanueva de la Cañada desde hace más de una década. Fue director general y consejero delegado de la compañía discográfica Hispavox, hoy sello discográfico de EMI. Su pasión es la escritura, afición a la que se dedica desde hace años.

Recuperar la tradición

En la fiesta, que finalizó con un baile, los asistentes pudieron degustar el Roscón de San Marcos, un dulce típico del municipio elaborado con manteca, aceite, canela, masa de pan, azúcar, anís en grano, zumo de naranja, vino blanco y harina.